
令和４年８月１９日 金曜日 JAなす南梨部会訪問 

 

JA なす南の中山代表理事組合長と梨部会の平塚副部会長が今年の梨の出来の報告をす

るために市長室へ来てくださいました。 

今年は梅雨明けが早く干ばつ気味だったため、甘みの強い梨ができたそうです。 

皆様も甘く瑞々しい梨をぜひご賞味ください。 


